



2017. 1 尚徳福祉会 坂戸保育園

あけましておめでとうございます

2017年がスタートしました。年末年始は、ご家族でゆっくり過ごされたことでしょうか。登園してきた子ども達を見ると、少しぶっくりしたように感じられます。

寒さが一段と増し、お部屋で又ク又クしたくなる場所ですが、体調を見ながら戸外で身体を動かしながら遊んでいきたいなと思っています。



いちごらんど情報！

☆覚えてきたよ☆

言葉を少しずつ覚えてきている子ども達。保育者の言葉を真似することもしばしば。最近、よく話している言葉を紹介します！

*「もういいかい」「まーだだよ」

かくれんぼをする時に使いますが、先に言葉だけを伝えていたので、遊んでいる最中には自然と出るようになりました。

*「行っちゃった」

ヘリコプターを見つけ、手を振り見送った後に話しています。寂しげに話すところが可愛いです。

*「読んでー」

読んで欲しい絵本があると、この言葉を自然と言えるようになりました。

*「もう一回！」

人差し指を立てながら言っています。その姿はとっても可愛いですよ。



いちご組最後の懇談会があります。詳しい時間は、後日お知らせ致します。ぜひ、ご参加下さい。

1月28日(土)

☆ミニ集会☆

11月から月1回行われているミニ集会。ミニ集会とは、子ども達が歌やダンスを披露したり、保育者がパネルシアターや合奏を披露する楽しい会です。

これまでに、2回参加してきた子ども達ですが、場の雰囲気にもまれることなく、一緒に踊り出すほど楽しんでます♪

今月は、いちご組の子ども達が、さくらんぼ組、りんご組の子ども達の前で体操を披露します。

